
 
   

           
    

     

         

        
    

     

DIE GRÜNEN 
GRÜNE ALTERNATIVE  
RUDOLFSHEIM-FÜNFHAUS  

Wien,  am 7 .12.2022 
Anfrage  
Gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative 
Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am 15.12.2022 nachstehende Anfrage: 

Zukünftige  Entwicklung  
der Grünfläche Reithofferplatz  4 
Die Grünfläche am Reithofferplatz 4 (südlich des Kindergartens) ist derzeit ungenutzt. 
Wir ersuchen den Herrn Bezirksvorsteher folgende Fragen zu beantworten: 

• Wer ist die Eigentümerin dieses Grundstücks? 

• Welche Nutzung ist in den kommenden Jahren für das Grundstück vorgese-
hen? 

• Welcher zeitliche Rahmen ist für diese angedachte Nutzung vorgesehen? 
Wann ist mit der neuen Nutzung zu rechnen? 

• Wurden die Pläne einer Bebauung stillgelegt? 

Begrün ung 

Der  Reithofferplatz  und  seine  Grünflächen  sind  auch im  Wienvergleich  die  Zonen  mit  
dem  stärksten Nutzungsdruck.  Nach  den  abgesagten  Plänen eines  Schulcampus  und  
eines  Verwaltungsgebäudes  ist  die  Zukunft  des  Areals  unbekannt.  Die  Anwohner:in-
nen,  aber  auch die  Schüler:innen  der  anliegenden  Schulen,  haben ein großes  Inter-
esse  an der  Nutzung  der  Fläche. 

Catherina Schneider  Katharina Schöll 
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